

LA PRODUCCIÓN DE CRUDO SUPERA EN 4.45 POR CIENTO LOS NIVELES PREPANDEMIA

POR JORGE JUÁREZ

JORGE JUAREZ#ELHERALDODEMEXICO.COM

a producción de crudo de Petróleos Mexicanos (Pemex) mantiene un firme crecimiento, lo que da una señal del potencial que tiene para la explotación del energético.

En los primeros ocho meses del año, la producción promedió 1.75 millones de barriles diarios, cifra que es 1.32 por ciento mayor a todo 2021, según cifras de la petrolera.

Inclusive, a agosto de 2022, ya se supera en 4.45 por ciento, la producción petrolera de todo 2019, antes de la pandemia por COVID-19, cuando registró un total de 1.67 millones barriles, en promedio.

En la última conferencia con analistas, Octavio Romero, director general de Pemex, explicó que la plataforma de producción se ha estabilizado y que al cierre de 2022 se espera la producción de 1.82 millones de barriles diarios.

Asimismo, en su comparecencia ante integrantes de las comisiones unidas de Energía e Infraestructura de la Cámara de Diputados, el funcionario comentó que de 105 mil 792 millones de dólares

que Pemex adeudaba en 2018, actualmente son 100 mil 436 millones de dólares, por lo que, "ha habido realmente un desendeudamiento en Petróleos Mexicanos". 

•

1.3%

AVANCE FREN-TE A LA PRO-DUCCIÓN 2021. 4.3%

AUMENTO RESPECTO A 2020. 1.82

MILLONES DE BARRILES DE CRUDO ESPERA PRODUCIR LA EMPRESA AL CIERRE DE 2022.

